

Pepe Grillo



El día más violento del año

Los integrantes del gabinete de seguridad se reunieron con los integrantes del Consejo General del INE. La reunión estuvo encabezada por Luisa María Alcalde por el gabinete y Guadalupe Taddei por el instituto.

La reunión se realizó un día después del día más violento del año, que fue el domingo 19, con 104 homicidios dolosos. Un escándalo.

El objetivo de la reunión fue tener garantías para que los ciudadanos puedan ejercer sus derechos políticos con seguridad, con la certeza de que acudir a las urnas no será un riesgo. Habrá comunicación continua para atender problemas en tiempo real.

Ya se han registrado demasiadas bajas. El anhelo compartido es que la violencia no inhiba la participación. Todos los trabajos alrededor de los comicios tienen la plena justificación de la copiosa participación ciudadana el día de la jornada electoral.

El foco en la CDMX

Después del evento dominical de la Marea Rosa, los partidos políticos han pedido a sus candidatos presidenciales que intensifiquen su presencia en la capital del país.

Que las candidatas y el candidato hagan campaña en suelo chilango para apoyar cada uno a su causa. No le sorprenda a nadie ver a las candidatas un día sí y otro también en diferentes alcaldías capitalinas, y al candidato en los campus chilangos de diversas universidades.

Las señales, ya lo adivinó usted, apuntan a un cierre mucho más cerrado lo que se esperaba hace unas semanas.

La CDMX se cuece aparte. Sus habitantes, informados y exigentes, confían en el poder del voto. Lo harán valer.

Tiempo de definiciones

Las cosas han cambiado. Aquello de que nadie decía nada porque el voto era secreto es cosa del pasado. Ahora el voto se revela e incluso se publicita. Es un acto más de campaña.

Esto porque un amplio grupo de intelectuales, entre ellos varios del más alto nivel, alertando sobre una coyuntura peligrosa, adelantaron su voto a favor de Xóchitl Gálvez.

Apueste doble contra sencillo a que, en la acera de enfrente, otro grupo de intelectuales ya está listo para anunciar, acaso hoy mismo, su voto a favor de la doctora Sheinbaum.

29 de Mayo

Los activistas de la CNTE dominan el arte de la negociación política extrema, que algunos llaman extorsión. La versión que corre es que líderes de la coordinadora están en pláticas con el gobierno preguntándole qué ganan ellos si levantan el plantón antes del 29 de mayo.

La idea es que la plancha del Zócalo quede libre para el cierre de campaña de la alianza gobernante, para que sea un evento lucidor. Depende de la oferta que reciban será su respuesta.

Hay quien dice que incluso están dispuestos a quedarse a echar porras si el acuerdo, digamos, llena sus expectativas.

Que lleguen vivos

La idea es que las derrotas y las victorias se diriman en las urnas con votos y no en las calles, a balazos

El Consejo Coordinador Empresarial demandó que haya paz y seguridad para los candidatos de manera que al final del día los que obtengan más sufragios se queden con los cargos.

Los violentos se están dando vuelo votando con sus armas antes de tiempo. Hay lugares del país, señaladamente Chiapas, donde la secuencia de ataques a los candidatos ya obligó a las autoridades electorales a pedir refuerzos. Hay que mandárselos ●

pepegrillo@cronica.com.mx

